



校長室通信

「皆様へ」

先週末から今週にかけての豪雨。県内はもとより全国各地で被害が続出しています。町内でもご自宅や職場、あるいはご親戚に被害があったという方もいらっしゃるようです。あらためてお見舞い申し上げます。今後もしばらくは気をつけねばならない日が続きます。新型コロナウイルスの感染防止とともに、皆様くれぐれもお気をつけください。



【心肺蘇生法講習】

「節目」

今月は多くの部活動で中体連大会の代替大会が開催されます(陸上部と吹奏楽部は時期が異なります)。

今年は新型コロナウイルスの感染拡大防止のために様々な活動が制限され、社会全体にも大きな影響が出ていますが、学校生活はもちろんのこと部活動もその影響を避けることは出来ませんでした。それでもこれまで活動してきた三年生に何らかの形で節目となる機会を設けたいという思いから、たくさんの方々へ支援いただいで開催となります。原則、三年生が優先して出場する大会ですが、種目や部員構成によっては下級生にも出番があります。現チームとしての最後の機会を存分に味わってください。生徒と保護者の皆さんの健闘を心から願っています。



【心を込めて】

【心をとめて】
 現チームにも出番があります。現チームとして最後の機会を存分に味わってください。生徒と保護者の皆さんの健闘を心から願っています。

「1015時間」

本町内小中学校の本年度の夏休み期間は8月5日から19日までの15日間です。他市町村と比較しての長い、短いはありませんが、本校にとってのこの日数は、全ての行事(延期している分も含む)を中止せず、土曜授業にも頼らないという条件で、三月末迄の授業時数を全て教え直した上でのことでした。文科省が定めた中学校標準授業時数(年間1015時間)を確実に確保できる計算の上で設定された期間となっています。今後、新型コロナウイルス感染拡大に伴う再度の臨時休校という状況になれば、また別な対応策も考える必要が出てきますが、これからも状況を踏まえながら取り組ませていただきます。



【杵島岳のふもとにて】

「9月19日」

延期しておりました本校体育大会を9月19日(土)に実施します。しかしながら新型コロナウイルスの感染拡大防止のために午前中のみの実施となりますし、参観者もご家族の方限定とさせていただきます(ちなみに予備日は20日です)。競技種目につきましては今後検討していきませんが、生徒にとって記憶に残る大会を作り上げることが出来ればと思っています。